



Medienmitteilung

| Thema | Rücktritt von glp-Kantonsrat Markus Baumann |
|----------------|--|
| Für Rückfragen | Michèle Graber, Kantonsrätin und Vorsitzende der Grünliberalen Fraktion michele.graber@grunliberale.ch / 079 262 18 64 |
| | Markus Baumann, Kantonsrat markus.baumann@lu.ch / 079 709 27 05 |
| Absender | Grünliberale Partei Kanton Luzern lu@grunliberale.ch www.lu.grunliberale.ch |
| Datum | 12. September 2017 |

Wechsel in der glp-Kantonsratsfraktion

Markus Baumann wird an der kommenden Session vom 30. - 31. Oktober als Kantonsrat zurücktreten. Seine Nachfolge übernimmt Ralph Hess.

Der grünliberale Kantonsrat Markus Baumann tritt während der Oktobersession 2017 von seinem Mandat zurück. Er war seit 2012 für den Wahlkreis Luzern-Stadt im Kantonsrat. "Veränderungen im privaten und beruflichen Umfeld haben zu diesem Entscheid geführt", erläutert Markus Baumann, der vor kurzem Vater geworden ist. Er vertrat die Grünliberalen in der parlamentarischen Kommission "Erziehung, Bildung und Kultur" (EBKK) und war Mitglied der Stabsgruppe der Geschäftsleitung.

Die grünliberale Fraktionschefin Michèle Graber bedauert den Rücktritt: "Der Kantonsrat verliert mit Markus Baumann einen fundierten Kenner im Bildungs- und Kulturbereich und einen ruhiger Schaffer, der jeweils parteiübergreifend nach Lösungen suchte und sich für sinnvolle Kompromisse einsetzte." Die Nachfolge wird der in Littau wohnhafte Ralph Hess antreten. Er wurde im März 2015 von der Stimmbevölkerung im Wahlkreis Luzern-Stadt auf den ersten glp-Ersatzplatz gewählt. Hess ist Betriebsökonom FH und in Ausbildung zum Spitalexperten. Zurzeit arbeitet er als operativer Standortleiter einer Privatklinik.